

Bekanntmachung im Hinblick auf

Wertpapiere der Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH bezogen auf Pfizer Inc.

Am 5. November 2020 hat Pfizer Inc. Details zur Abspaltung des Upjohn-Geschäfts bekanntgegeben und angekündigt, dass dieses in der Folge mit Mylan N.V. fusionieren und ein gemeinsames Unternehmen mit dem Namen Viartis Inc. bilden soll. Am 16. November 2020 hat Pfizer Inc. den Vollzug der Transaktion bekanntgegeben.

Ferner hat die Options Clearing Corporation infolge der oben beschriebenen Transaktion, Optionskontrakte und Future Kontrakte, die auf Pfizer Inc. bezogen sind, mit Wirkung zum 17. November 2020 angepasst.

Da eine Anpassung der Bedingungen der Wertpapiere nach billigem Ermessen der Goldman Sachs International, Zweigniederlassung Frankfurt, als Berechnungsstelle für die Wertpapiere nicht zu einem wirtschaftlich angemessenen Ergebnis führen würde, kündigt die Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH die nachstehend in den Tabellen genannten Wertpapiere mit Wirkung zum 27. November 2020 (der "**Kündigungstag**") entsprechend den Bedingungen, die diesen Wertpapieren zugrunde liegen.

Der nachstehende Kündigungsbetrag für die jeweiligen Wertpapiere wurde auf Basis des zuletzt für Pfizer Inc. von der New York Stock Exchange am 16. November 2020 veröffentlichten Preises bestimmt:

Faktor Zertifikate

ISIN	Kündigungsbetrag (in EUR)
DE000GF1TNU5	0,25
DE000GF1TNX9	0,38
DE000GF1TNZ4	3,77
DE000GF1TP18	5,45
DE000GF1TP26	0,79
DE000GF1TP34	7,88
DE000GF1TP59	2,77
DE000GF1TP67	0,97
DE000GF1TPQ8	6,41
DE000GF4S6N6	2,93
DE000GF4S6P1	3,58
DE000GF4S6Q9	5
DE000GF4S6R7	0,8
DE000GF53R87	0,79
DE000GF53R95	2,96
DE000GB232M6	8,26
DE000GB28V61	5,95

Mini Future Long Optionsscheine

ISIN	Kündigungsbetrag (in EUR)
DE000GC117T3	0,65
DE000GC1YS80	0,59
DE000GF06331	0,35
DE000GF06349	0,41
DE000GA8NG01	1,54
DE000GB3NQE5	1,12

Open End Turbo Optionsscheine

ISIN	Kündigungsbetrag (in EUR)
DE000GC123P9	0,72
DE000GC123S3	1
DE000GC1Z3N4	0,53
DE000GC7BD21	0,61
DE000GC7BD39	0,67
DE000GC7BD62	0,92
DE000GC9KJ14	0,25
DE000GC9KJ22	0,3
DE000GC9KJ30	0,36
DE000GC9KJ48	0,44
DE000GF2FJY2	0,33
DE000GF2FJZ9	0,47
DE000GF4NE63	0,39
DE000GF530L1	0,28
DE000GF5SBT5	0,57
DE000GF5SBU3	0,8
DE000GF5V4G9	0,18
DE000GF5V4H7	0,2
DE000GF5V4J3	0,22
DE000GF5V4K1	0,38
DE000GF5YL45	0,13
DE000GF5YL52	0,15
DE000GF6HUY6	0,08
DE000GF6HV01	0,21
DE000GA8YFE5	1,51

Frankfurt am Main, 26. November 2020

Goldman Sachs International, Zweigniederlassung Frankfurt

Announcement relating to

Securities
of Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH
linked to
Pfizer Inc.

On 5 November 2020 Pfizer Inc. has announced details regarding the spin-off of its Upjohn Business and that it should be combined with Mylan N.V. and form the joint company named Viartis Inc. On 16 November 2020 the completion of the transaction has been announced by Pfizer Inc.

Furthermore, the Options Clearing Corporation has, as a result of the above mentioned transaction, adjusted options contracts and futures contracts referencing to Pfizer Inc. with effect from 17 November 2020.

As in the reasonable discretion of Goldman Sachs International, Frankfurt Branch, as calculation agent for the Securities an adjustment of the terms and conditions of the Securities is not expected to produce a commercially reasonable result, Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH terminates the Securities listed in the tables below with effect to 27 November 2020 (the "**Termination Date**") in accordance with the terms and conditions underlying these Securities.

The following termination amount in relation to the respective Securities has been determined on the basis of the last price published for Pfizer Inc. by the New York Stock Exchange on 16 November 2020:

Factor Certificates

ISIN	Termination Amount (in EUR)
DE000GF1TNU5	0.25
DE000GF1TNX9	0.38
DE000GF1TNZ4	3.77
DE000GF1TP18	5.45
DE000GF1TP26	0.79
DE000GF1TP34	7.88
DE000GF1TP59	2.77
DE000GF1TP67	0.97
DE000GF1TPQ8	6.41
DE000GF4S6N6	2.93
DE000GF4S6P1	3.58
DE000GF4S6Q9	5
DE000GF4S6R7	0.8
DE000GF53R87	0.79
DE000GF53R95	2.96
DE000GB232M6	8.26
DE000GB28V61	5.95

Mini Future Long Warrants

ISIN	Termination Amount (in EUR)
DE000GC117T3	0.65
DE000GC1YS80	0.59
DE000GF06331	0.35
DE000GF06349	0.41
DE000GA8NG01	1.54
DE000GB3NQE5	1.12

Open End Turbo Warrants

ISIN	Termination Amount (in EUR)
DE000GC123P9	0.72
DE000GC123S3	1
DE000GC1Z3N4	0.53
DE000GC7BD21	0.61
DE000GC7BD39	0.67
DE000GC7BD62	0.92
DE000GC9KJ14	0.25
DE000GC9KJ22	0.3
DE000GC9KJ30	0.36
DE000GC9KJ48	0.44
DE000GF2FJY2	0.33
DE000GF2FJZ9	0.47
DE000GF4NE63	0.39
DE000GF530L1	0.28
DE000GF5SBT5	0.57
DE000GF5SBU3	0.8
DE000GF5V4G9	0.18
DE000GF5V4H7	0.2
DE000GF5V4J3	0.22
DE000GF5V4K1	0.38
DE000GF5YL45	0.13
DE000GF5YL52	0.15
DE000GF6HUY6	0.08
DE000GF6HV01	0.21
DE000GA8YFE5	1.51

Frankfurt am Main, 26 November 2020

Goldman Sachs International, Zweigniederlassung Frankfurt